



**CENTRO DE
ACOPIADORES DE
CEREALES**

30 de Marzo de 2006

BOLETIN N° 1.704

**TRANSPORTE
BLOQUEO A PLANTAS DE ACOPIO POR PROBLEMAS
ENTRE SINDICATOS**

(Acción del Sindicato de choferes)

La Federación de Centros y Entidades Gremiales de Acopiadores de Cereales manifiesta públicamente, su repudio a la agresividad aplicada por representantes del sindicato de choferes en el bloqueo a plantas de acopio asociadas, con el propósito de imponer por la fuerza la solución a un conflicto con el sindicato de empleados de comercio que es totalmente ajeno a las empresas acopiadoras, y hasta el presente no ha tenido solución institucional.

Al mismo tiempo advierte sobre las peligrosas consecuencias de semejante actitud, en tanto:

- a) Atenta contra uno de los valores fundamentales que garantiza la convivencia civilizada y pacífica de un país, toda vez que pretende sustituir el estado de derecho y su funcionamiento institucional por el imperio de la fuerza.
- b) Desalienta el desempeño de actividades productivas, al quebrantar reglas esenciales que hacen a la previsibilidad de las relaciones con los trabajadores.
- c) Impacta negativamente sobre el transporte de las cosechas hacia los destinos finales.

Por las razones expuestas esta Federación ha resuelto solicitar al Ministerio de Trabajo la intervención de oficio para proveer el encuadre sindical correspondiente, de conformidad con el art. 59 de la ley 23.551.